

1	Fraktion „Die 8 Besten“ zum Thema: Besserer Rasen für Fußballplätze			
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es besseren Rasen für Fußballplätze geben soll.			
	<i>Begründung: Wenn da etwas Gepflastertes ist, man hinfällt, tut dies weh und man verletzt sich. Auch wenn man gefoult wird oder sich hinschmeißen will, ist Rasen viel besser dafür. Wir wollen echten Rasen, weil Kunstrasen zu teuer ist und auch weh tut.</i>			
	Ja: 33	Nein: 12	Enthaltung: 0	Ergebnis: Angenommen
2	Fraktion „Die coolen Fische“ zum Thema: Müll			
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es mehr Mülleimer gibt und wenn man Müll aufsammelt dann bekommt man eine Belohnung bzw. einen Gutschein für den nächsten Laden in den man geht.			
	<i>Begründung: Damit die Stadt sauberer ist.</i>			
	Ja: 43	Nein: 0	Enthaltung: 4	Ergebnis: Angenommen
3	Fraktion „Die wilden Bananen“ zum Thema: Fahrradwege			
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es mehr Fahrradwege hauptsächlich in der Innenstadt gibt.			
	<i>Begründung: Weil mehr Fahrräder in der Stadt unterwegs sein sollen und weil Fahrradfahrer schlecht zwischen Fußgängern hindurchkommen.</i>			
	Ja: 33	Nein: 0	Enthaltung: 13	Ergebnis: Angenommen
4	Fraktion „Gold zum Anfassen“ zum Thema: Klimaschutz			
	Der Kinderrat möge beschließen, dass in den Straßen Schilder aufgestellt werden sollen, auf denen steht „Achtet auf den Klimaschutz“			
	<i>Begründung: Damit die Menschen mehr auf den Klimaschutz achten</i>			
	Ja: 44	Nein: 0	Enthaltung: 4	Ergebnis: Angenommen
5	Fraktion „Team Demokratie“ zum Thema: Mehr Trampolinhallen			
	Der Kinderrat möge beschließen, dass die Stadt neue Trampolinhallen mit Geld unterstützt.			
	<i>Begründung: Weil Trampolin springen Spaß macht und wir es wichtig finden, dass das mit Geld unterstützt wird.</i>			
	Ja: 18	Nein: 21	Enthaltung: 6	Ergebnis: Abgelehnt

6	Fraktion „Die 8 Besten“ zum Thema: Neue Spielgeräte auf dem Schulhof
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es neue Spielgeräte auf dem Schulhof geben soll.
	<i>Begründung: Die Spielplätze sind nur für jüngere Kinder. Wir wollen auch Spielplätze für uns ältere Kinder. Dann können wir mehr Spaß haben.</i>
	Ja: 24 Nein: 17 Enthaltung: 5 Ergebnis: Angenommen
7	Fraktion „Die coolen Fische“ zum Thema: Kinderparadies
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es ein Kinderparadies mit Hochseilgarten, Wasserspielplatz, Fußballfeld und Tischtennisplatten gibt. Ab 8 bis 99 Jahre.
	<i>Begründung: Damit wir Freizeitmöglichkeiten für ältere Kinder haben.</i>
	Ja: 30 Nein: 15 Enthaltung: 0 Ergebnis: Angenommen
8	Fraktion „Die wilden Bananen“ zum Thema: Öffentlicher Sportplatz
	Der Kinderrat möge beschließen, dass es einen öffentlichen Sportplatz mit Basketballplatz, Fußballplatz, Skaterbahn und Trampolinen gibt, der mit der Bahn erreichbar ist.
	<i>Begründung: Damit Kinder einen Treffpunkt haben, draußen trainieren können und selbstständig hingehen können.</i>
	Ja: 45 Nein: 1 Enthaltung: 1 Ergebnis: Angenommen
9	Fraktion „Gold zum Anfassen“ zum Thema: Tierschutz
	Der Kinderrat möge beschließen, dass die Raumbedingungen für die Tiere im Zoo besser werden
	<i>Begründung: Damit die Tiere mehr Freiheit haben</i>
	Ja: 27 Nein: 22 Enthaltung: 8 Ergebnis: Angenommen
10	Fraktion „Team Demokratie“ zum Thema: Weniger Plastik
	Der Kinderrat möge beschließen, dass öffentliche Gebäude auf Plastik verzichten.
	<i>Begründung: Das ist wichtig, weil sonst der Planet kaputt geht. Das wollen wir nicht. Deswegen wollen wir, dass weniger Plastik benutzt wird und man das nicht in öffentlichen Gebäuden bekommt.</i>
	Ja: 47 Nein: 0 Enthaltung: 0 Ergebnis: Angenommen